



Xavier Chardon nommé CEO de Citroën

AMSTERDAM, 19 mai 2025 – Xavier Chardon est nommé Chief Executive Officer de Citroën, à compter du 2 juin 2025, sous la responsabilité de Jean-Philippe Imparato, Chief Operating Officer, Stellantis Europe Élargie.

Xavier Chardon poursuivra la dynamique engagée par la marque ces derniers mois. Fort d'une solide expérience internationale et d'une connaissance approfondie de la marque Citroën pour laquelle il a consacré près de 20 ans de sa carrière, Xavier Chardon aura pour mission de capitaliser sur les succès récents de Citroën et d'accélérer la transformation de la marque dans un contexte automobile en pleine mutation.

Jean-Philippe Imparato, COO de Stellantis pour l'Europe Élargie, a déclaré : « Je remercie Thierry Koskas pour avoir conduit la marque Citroën depuis 2023 et achevé le renouvellement de sa gamme, encore récemment avec la présentation du nouveau C5 Aircross.

Nous sommes très heureux d'accueillir Xavier Chardon à la direction de Citroën. Son parcours riche et diversifié, son expertise du secteur automobile et sa connaissance de la marque seront des atouts précieux pour mener Citroën vers de nouveaux horizons et conforter sa position unique sur le marché. »

###

À propos de Stellantis

Stellantis N.V. (NYSE : STLA / Euronext Milan : STLAM / Euronext Paris : STLAP) est un constructeur automobile mondial de premier plan, dont la mission est d'offrir à ses clients la liberté de choisir leur mode de déplacement, d'adopter les technologies les plus récentes et de créer de la valeur pour toutes ses parties prenantes. Son portefeuille unique de marques emblématiques et innovantes comprend Abarth, Alfa Romeo, Chrysler, Citroën, Dodge, DS Automobiles, FIAT, Jeep®, Lancia, Maserati, Opel, Peugeot, Ram, Vauxhall, Free2move et Leasys. Pour en savoir plus : www.stellantis.com



@Stellantis



Stellantis



Stellantis



Stellantis

